



Qui sommes-nous ?

- Une association de solidarité créée en 2001, dont le siège est à CHAVILLE (Hauts de Seine),
- dont le but est de venir en aide aux enfants en situation de vulnérabilité du Territoire de Pondichéry, en Inde du Sud,
- composée uniquement de bénévoles, sur Ile-de-France, Bretagne, Alsace,, Provence, Toulouse et Nantes.
- pour lever des fonds ici en France, au profit de trois ONG Indiennes, basées à Pondichéry, VUDHAVI KARANGAL un foyer pour enfants abandonnés, SATYA SPECIAL SCHOOL pour enfants handicapés mentaux, et le CHILD DEVELOPMENT CENTER pour enfants scolarisés d'un quartier très défavorisé de Pondichéry.
- Les fonds sont obtenus par des dons, des parrainages, des manifestations (traversée à pied de la baie du Mont-Saint-Michel, organisation de concerts de bienfaisance, soirées indiennes etc.), par la vente d'artisanat indien (châles, bijoux ethniques etc.) dont le profit est entièrement reversé à nos partenaires en Inde.
- Notre collecte brute annuelle atteint actuellement 85000€. Et les frais de fonctionnement annuels sont autour de 1000€ seulement.
- En 20 ans notre aide cumulée a dépassé 1 100 000€.
- Nous sommes reconnus depuis 2006 par le Guide du Routard « Inde du Sud » via une notice (flatteuse) à la rubrique « Pondichéry ».
- Nous avons aussi d'excellentes relations avec le ROTARY CLUB Central de Pondichéry, avec qui nous avons déjà travaillé à plusieurs reprises. Nous avons également monté un dossier pour financer un véhicule avec le Rotary de Grenoble, un dossier pour un groupe électrogène avec le Rotary de Sommières.
- Nous sommes soutenus également par le SECOURS POPULAIRE FRANÇAIS, en particulier au niveau de la Fédération Hauts de Seine du SPF.
- Nous comptons comme membres d'Honneur Yves DUTEIL et son épouse Noëlle, ainsi que le Dr. Baptiste BEAULIEU.

Qui est VUDHAVI KARANGAL, notre partenaire depuis 2005 ?

- Ce Foyer a été créé en 1991 par un couple de jeunes étudiants pondichériens, Alice et Maran, qui aujourd'hui dirigent toujours cette ONG.
- En 2004, ils accueillait 35 garçons dans une maison précaire de 80 m2.

En 2022, VUDHAVI KARANGAL comportait 4 entités accueillant plus de 200 enfants.

1. Le Foyer des garçons accueillait 50 garçons mineurs, plus une vingtaine de garçons qui poursuivaient des études supérieures ou qui travaillent maintenant pour l'ONG.

2. à ce foyer de garçons s'est ajouté en 2009, un foyer pour filles qui accueille aujourd'hui 50 pensionnaires, dont une dizaine poursuivent des études supérieures,
3. en 2015, s'est ajouté, à la demande des autorités du Territoire, un Centre d'observation pour mineures délinquantes (victimes d'adultes en réalité) qui accueille déjà 8 filles,
4. 2017 a vu l'intégration au sein de VUDHAVI KARANGAL d'une ONG créée en 2009 par des français de la famille du chanteur Yves DUTEIL, comportant deux structures : un pensionnat pour 85 enfants issus de tribus de gitans, et une école pour 165 enfants provenant des diverses entités de VUDHAVI KARANGAL.

VUDHAVI KARANGAL est considéré par les autorités du Territoire comme étant le meilleur établissement de sa catégorie.

Qui est SATYA SPECIAL SCHOOL, notre partenaire depuis 2009 ?

SATYA SPECIAL SCHOOL a été créé en 2003 par des médecins pondichériens pour soigner et éduquer des enfants handicapés mentaux ou polyhandicapés des milieux défavorisés.

Il s'occupe aujourd'hui de près de 1000 enfants en externat, et dispose d'une équipe de 110 salariés.

Il s'agit sans aucun doute de la plus importante et de la plus efficace organisation de ce type en Inde du Sud.

Nous participons modestement aux dépenses, nos ressources n'étant pas illimitées...

Qui est le CHILD DEVELOPMENT CENTER, NOTRE PARTENAIRE DEPUIS 2017 ?

Il s'agit d'un centre créé par le yogi John Peter pour accueillir des enfants du quartier de pêcheurs de Dubrayapet, au sud de Pondichéry, afin qu'ils puissent y trouver un havre de paix et de sérénité à la sortie des classes. Ils y font leurs devoirs, et bénéficient aussi de cours de yoga, disposent d'une bibliothèque etc.

POUR PLUS D'INFOS

Sur notre site www.enfantsruespondichery.org

ENFANTS DES RUES DE PONDICHERY
24, rue du Coteau
92370 Chaville

Président Michel Berthet
michel.berthet@enfantsruespondichery.fr